

千代田中だより

学校経営方針 「チーム千代田」

文責：本橋 一夫

坂戸市立千代田中学校 第28号 令和5年12月22日

学校教育目標
自立の力を育む

- ・志を立て、自ら意欲的に学ぶ生徒
- ・思いやりと感謝の心を持ち、
集団に貢献する生徒
- ・心身を鍛え、たくましく生きる生徒

目指す学校像

- ・笑顔と感動あふれ
地域に信頼される学校

2学期が終了、よい新年を。

80日間と長かった2学期ですが、終了を迎えることができました。終業式では、私からは「纏まる・纏める」をテーマに、次のような話をしました。

皆さん、おはようございます。

今日で、2学期も終了となります。今、各学年の代表からのお話がありましたが、それらの話を聞くと、皆さんがこの2学期で大きく成長できたということ、また、いくつかの課題も残しているということが分かりました。是非ともその成果と課題を3学期に繋げてもらいたいと思います。

さて、今年の3学期の始業式で私は今年の一
年の計を漢字一文字で考えましたというお話を
しました。1年生の皆さんについては、聴いて
いませんのでわからないと思いますが、2、3
年生の皆さん。私の今年一年の計は何だったで
しょうか？ 覚えている人はいますか？ 答え
は、「纏」という文字でした。昨年度の3学期、
これまで以上に千代田中学校が「纏まって活動
できる」、新学年からは、今まで以上に「さらに
纏まった千代田中となる」ように、力を尽くし
たいと考えたというお話をしました。

そんな思いで、今年度を振り返ってみると、
皆さんが本当によく纏まった取組をしていたと
私は評価しています。

皆さんの活躍を幾つか具体的に見ていきま
す。

まずは、1学期の体育祭。どうだったでしょ
うか。思い返すと、朝から雨がぱらついていま
した。そして、その雨が選手入場に合わせるか
のように本降りの雨となりました。水浸しとな
ったグラウンドを生徒の皆さんが一つに纏まっ
て、体育祭の実施に向けて整備をしていました。

すばらしかったです。

この2学期行った若葉祭・合唱コンクールは
どうだったでしょう。各クラス練習を続けてい
く中で紆余曲折があったということは聞いてい
ますが、文化会館の舞台の上で披露する各クラ
スの合唱は、どのクラスも素晴らしく、聴衆に
多くの感動を与えました。これこそは纏まりの
ある取組を行えた結果だと私は思いました。

2年生の修学旅行。学校だよりでもお知らせ
しましたが、「元気に、集中して」実施すること
ができました。班別行動での取組が多かったの
ですが、どの班も纏まって活動することができ
ていました。

この2学期、3年生の皆さんとは、進路実現
に向けた面接をさせていただきました。11月い
っぱいを使った長丁場であったわけですが、皆
さんが、中学校卒業後の進路について真剣に考
えていることがよく伝わってくると同時に、千
代田中の3年生がチームとして纏まって受験に
向かっている雰囲気を感じとることができまし
た。

1年生の皆さんは、今、1月に実施される「ス
キー宿泊学習」に向けての取り組みを行っている
ところです。2、3年生と同様に纏まりのある
取組を行ってくれと信じています。

この1年、皆さんが千代田中の一員として、
本当によく纏まってくれたことに私は感謝した
いと思います。また、3学期を迎え、今度は、
今年度の「纏め」をしっかりと行えることを期
待しています。

